Maßarbeit für den Medaillenplatz



Sarntal (br) – Farbe, Größe und Schriftzug mussten passen. "Das war ganz schön schwierig, mit freier Hand Buchstaben und Muster millimetergenau zu malen", sagt Felix Spiess (im Bild). Er war Teilnehmer an der Berufsweltmeisterschaft in Seoul (siehe Bericht). Erst kurz vor dem Wettbewerb bekamen die Teilnehmer die Pläne zu sehen. Die verschiedenen Techniken übten sie aber schon zu Hause bei den Vorbereitungen. "Daheim hat Felix die Wände bemalt. Das Treppenhaus ist voll mit allen möglichen Motiven", erzählt Felix' Mutter. Aber auch die gewöhnlichen Malerarbeiten daheim erledigt Felix. "D"/br